
В. Кухарев: Минск — визитная карточка 

страны, поэтому внимание Президента к 

столице велико 

Откровенный разговор «Моя жизнь. Мой путь. Мой Президент» состоялся в 

столице 22 января, передает корреспондент агентства «Минск-Новости». 

 

На встречу пригласили представителей молодежных советов при 

администрациях районов и городском Совете депутатов, работников 

организаций и учреждений, специалистов по работе с молодежью. Спикерами 

выступили председатель Мингорисполкома Владимир Кухарев и члены Совета 

старейшин Мингорисполкома Михаил Петрушин, который работал 

заместителем председателя Мингорисполкома с 2000 по 2006 гг., и Людмила 

Володькина, управляющий делами Мингорисполкома с 1988 по 2003 гг. 

Модератор дискуссии — генеральный директор Национальной библиотеки 

Вадим Гигин. 

Выступающие рассказали, как сложно приходилось работать в 1990-е годы, во 

времена становления суверенитета независимой Беларуси. Вспомнили, как 

познакомились с Президентом. Так, В. Кухарев впервые увидел Александра 

Лукашенко, тогда еще депутата Верховного Совета, в 1993 году, в Могилёвском 

педагогическом институте на встрече со студентами. Председатель 



Мингорисполкома вспомнил, что аудитория очень внимательно слушала 

будущего Главу государства. Четкое понимание проблем и нахождение их 

решений всегда отличало его от других политиков. 

 

— Минск — это визитная карточка страны, поэтому внимание Президента к 

столице велико. Все направления деятельности, которые охватывают город за 

последние 30 лет, — ежедневная работа и внимание Главы государства. 

Например, объекты, которые открывали недавно. Обеспечение города водой из 

артезианских источников — поручение Президента. Его этот вопрос очень 

волновал, постоянно интересовался ходом работ и искренне был рад 
результату, — отметил В. Кухарев. 

Он также рассказал, как изменился Минск за прошедшие 30 лет. По инициативе 

Главы государства были введены в эксплуатацию более 80 крупных объектов 

здравоохранения. Это больницы, поликлиники, модернизация многих РНПЦ, 

реконструкция, закупки новейшего оборудования. Сегодня учреждения 

здравоохранения могут оказать любую помощь пациентам, проводить самые 

современные и уникальные операции. 

За эти годы построено 45 школ и 88 детских дошкольных учреждений, 21 

станция метро, реконструирована Минская кольцевая автодорога. Без всего 

этого невозможно было бы развитие города. Построено более 24 млн. кв м 

жилья — это колоссальные объемы строительства, появились новые 

микрорайоны. Созданы более 30 спортивных объектов, 300 км велодорожек, 



сотни площадок во дворах, построены и реконструированы 25 парков. И все 

это — результаты задач, поставленных Главой государства. Минск становится 

все более красивым, современным, комфортным для жизни. 

 

 



О том, как возникла идея подсветки на городских зданиях, как она 

реализовывалась, рассказал М. Петрушин. 

В свою очередь Л. Володькина поделилась воспоминаниями, как митрополит 

Филарет обратился к недавно избранному Президенту с просьбой вернуть 

Белорусской церкви храмы, и как Глава государства поддержал 

священнослужителя. 

Участники встречи задавали спикерам множество вопросов — как о событиях 

30-летней давности, так и о том, как они видят развитие страны в будущем. 
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